

IMMOBILIER

DES ÉTUDIANTS RÉUNIONNAIS AU PORTUGAL

Dans le cadre de notre formation en BTS Professions Immobilières, nous étions 6 élèves du Lycée Antoine de Saint Exupéry des Avirons (Samuel Condassamy, Naima Filain, Agnès Marbois, Agnès Michel, Chloé Poquita et Sarah Timon) à avoir eu la chance de pouvoir partir à l'étranger grâce à Erasmus +, dans le but de réaliser un stage dans le secteur de l'immobilier.

Ce stage a duré un mois (23 octobre au 19 novembre 2025).

Nous étions placés dans 3 agences immobilières :

- TOPHOURERS
- Natural Villa
- Century 21

Lors de cette période de stage, nous avons pu découvrir les méthodes immobilières propres au Portugal, découvrir un nouveau pays avec une culture différente et améliorer notre compréhension de l'anglais.



Des expériences exceptionnelles et variées

Visites et excursions : du Portugal à l'Espagne

Avec notre agence de placement Wake Up, nous avons pu effectuer plusieurs excursions au Portugal :

- Albufeira
- Lagos et Silves

Nous avons également pu bénéficier d'une visite guidée dans la ville de Faro. Nous avons découvert son histoire, ses monuments et places emblématiques tels que :

- Le port
- La cathédrale
- La statue du roi Afonso Henriques

Et en Espagne :

- Séville

De la Culture à la Gastronomie

Nous avons pu découvrir la gastronomie du Portugal, et goûter à différentes spécialités, dont le :

- Bacalhau de braz. (ci-dessous)
- Polvo/batata doce (poulpe)
- Pasteis de nata

Et bien d'autres plats encore, qu'on vous laisse découvrir peut être lors d'un prochain voyage ERAMUS+!



Nous sommes rentrés avec beaucoup de souvenirs et de connaissances. Nous avons vécu une magnifique expérience.

Nous remercions donc notre professeur Madame Debosque Christine, ainsi que l'agence de placement Wake up et ERAMUS + de nous avoir permis de vivre cette belle expérience.